



CROSS George Sand 2022

publié le 03/11/2022



Comme tous les ans (sauf contraintes sanitaires), l'espace du stade s'anime aux couleurs du cross du collège ! Et chaque fois, le ciel nous est clément et l'ambiance conviviale.

Si cela a toujours lieu le vendredi, veille des vacances de la Toussaint, le « CROSS George Sand » a une autre particularité puisqu'il n'est pas question que de course : la performance sportive est associée à une épreuve cérébrale où les élèves doivent faire appel à leurs connaissances en Sciences, Histoire-géographie, langues étrangères... Les scores obtenus par chaque classe sont l'addition de l'investissement des élèves sur les tours de piste et de leur capacité à mobiliser leur savoir.

Cette année aussi, les élèves du primaire sont venus partager l'évènement : les écoles Lavoisier, Lakanal-Littré, Carême, Prévert,

Painlevé, Léo Lagrange et Saint Sauveur ont foulé le stade et défilé sur les différents ateliers.

Les résultats et quelques images de cette édition 2022 sont publiés en bas de l'article.

Un grand merci à tous les participants, aux élèves qui n'ont pas ménagé leurs efforts, ainsi qu'à l'équipe d'EPS dévouée à l'organisation de cette journée !

Enfin le collège participe à l'opération « bouchons d'amour » visant la collecte de milliers de bouchons à recycler pour aider les personnes handicapées. Anissa et Anaëlle, en service civique au collège, se sont chargées de la maintenance et de la pesée. Merci à elles !

Portfolio



Documents joints

classement_course_et_definitif_du_cross (Word de 21 ko)

classements_definitifs_des_ecoles_primaires (Word de 24.1 ko)